

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## TÉLÉTHON 2025 : UN RECORD DE DONS À ABBEVILLE



À l'occasion du Téléthon 2025, la mobilisation des acteurs locaux et des habitants a permis **de collecter la somme de 15 356,28 € à Abbeville**, dépassant ainsi le précédent record d'avant-Covid établi en 2019 à 12 364,43 €.

Les 5 et 6 décembre derniers, ainsi que dans les jours suivants, **38 partenaires locaux** (associations, établissements scolaires, entreprises et structures locales) se sont engagés dans différentes actions solidaires. Parmi elles : **un challenge de 24 heures, un record de France de distance en aviron indoor, des animations dans les associations et les écoles, ainsi que des ventes et collectes organisées sur le territoire communal.**

Pascal Demarthe, maire d'Abbeville, président de la Communauté d'agglomération de la Baie de Somme et conseiller régional des Hauts-de-France, souligne :

**« Le résultat du Téléthon 2025 à Abbeville illustre l'engagement constant des associations, des établissements scolaires, des partenaires locaux et des bénévoles. La somme de 15 356,28 € collectée témoigne d'une mobilisation collective efficace au service de la recherche et de l'accompagnement des personnes malades. Je tiens à remercier et à féliciter très sincèrement nos équipes ainsi que tous les acteurs impliqués dans cette belle réussite. Nous pouvons être fiers de cette mobilisation ! »**

La Ville d'Abbeville remercie l'ensemble des partenaires, bénévoles et participants pour leur contribution à cette mobilisation collective au profit du Téléthon.